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一  般  質  問 

令和５年第１回九戸村議会定例会 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 
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山 下   勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 風力発電事業につい

て 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

２ 乳幼児保育について 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 新型コロナ感染症対

応について 

 

 

 

 

 

⑴ 現在、稼働中の風力発電事業と

今度計画されている風力発電事業

の村にとってのメリットは何かを伺

う。 

 

⑵ 今後の計画予定を見ると合計 100

基の風力発電施設が村をほぼ取り

囲むことになるが、それはパークビ

レッジ構想に含まれたものなのか。

村の自然保護の観点に矛盾したも

のではないか、見解を伺う。 

 

⑴ 現在の保育園とこども園の運営に

鑑み、将来的な乳幼児保育につい

て、規模や運営方針など、目標とす

るところは何かを伺う。 

 

⑵ 移住定住に大きく期待がある中、

育児の最初の時期の乳幼児の保育

環境の整備がより重要ではないかと

考えるが、見解を伺う。 

 

⑶ 現在、小中学生を対象年齢として

のフリースクールが注目をされてき

ている中で、乳幼児でも基本的に

野外で保育、山での散歩、田んぼ

や畑でのふれあいのような「野外保

育が基本」という事例も参考に保護

者、特にも母親のニーズに合わせ

ての事業化を進めるべきと考える

が、見解を伺う。 

⑴ ３年前の２月に政府の発表により、

新型コロナ感染症の発生に伴う発

信、通告、自治体への対応等が出

されたが、PCR 検査陽性者の症状

や感染経路等について、村として

独自に調査分析をした事実はあっ

たか、見解を伺う。 

 

⑵ ワクチン接種率に応じた新型コロ

ナウイルス感染症対応地方創生臨

時交付金の増額という事実は、何

回目の接種、あるいは何年何月ま

で続いたか、見解を伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ ワクチン接種による、いわゆる薬

害問題が全国的に問題となってい

る。 

ワクチン被害者の対応について、

村として相談窓口や適切な医療機

関への紹介や連絡調整を準備する

必要性が現実のものとなっているの

ではないか。その十分な対応の準

備はあるのかを伺う。 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  

 中 村 國 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 体育センター入口へ

の道路拡張整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域おこし協力隊につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 今後の本村のイベン

ト開催について 

 

 

⑴ 令和３年第２回定例会において、

体育センター入口への道路拡張整

備についての質問に対し、村長は、

「利用者の多い路線であり、安全と

利便性を考えると、地域の皆様、関

係者の方々の協力が得られるので

あれば検討に入らせていただきま

す。」と答弁されました。 

   村では、これまでどのように対応

され、現在どのような状況にあるの

か。また、今後の対応について伺

う。 

 

⑴ 本村の地域おこし協力隊は、何名

の方が、どのような仕事をしている

のか伺う。 

 

⑵ 採用後２年間、コロナ禍での活動

への影響もあると思うが、現状はどう

か。 

   また、定期的なミーティングなどに

よる活動の検証は行われているの

か伺う。 

 

⑶ 地域おこし協力隊の活動は、本村

の課題解決や地域活性化に大きく

関わる重要な事業と考える。 

３年目を迎える現在、どのように

評価しているのか、また課題につい

て伺う。 

 

⑴ 政府から、新型コロナウイルス感

染症への新たな対応方針が示され

たが、今後の本村のイベント開催の

考え方について伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 
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坂 本 豊 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 九戸村農業の振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 農業における肥料価格の高騰、

資材の高騰等を踏まえた、今後の

九戸村農業の振興策について伺

う。 

 

⑵ 経営所得安定対策等に係る水田

活用の直接支払交付金等の事業

に係る事務対応について伺う。 

 

⑶ 令和４年８月３日の豪雨災害に係

る農地等復旧事業の進捗状況につ

いて伺う。 

 

⑷ ナインズファームの現状並びに今

後の運営方針について伺う。 
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４ 

保大木 信 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 救急医療体制につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 内部統制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 救急医療を受ける場合、素早く救

急搬送するために村としての最低

限の役割として、どのような対策をと

っているのかを伺う 

 

⑵ 医療の格差で助かる命も助からな

い、そのようなことがないように村と

して県医療局への働きかけや、医

師確保について、どのような取り組

みをしているのか伺う。 

 

⑴ 重大なリスクをなくするために、事

務処理における内部統制をどのよう

にしていくのかを伺う。 

 

⑵ 重大な問題が起きた場合の処分

を含め今後の対応を伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 
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久 保 えみ子 

 

  

 

   

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 物価高騰への対策

支援について 

 

 

 

 

 

２ 村内の事業者の支

援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校運営における教

育委員会の考え方に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 村では事業者や農業者、低所得

者に対して物価高騰対策支援を実

施し喜ばれているが、令和４年から

の物価高騰は更に深刻で引き続き

早急な対策が必要になっていると思

う。村長の見解を伺う。 

 

⑴ 国は、令和５年度から新たに省エ

ネ・脱炭素化として、住宅エコリフォ

ーム推進事業を行なおうとしてい

る。 

   村の住宅リフォーム助成事業とと

もに、この事業を積極的に活用し、

村内の事業者と雇用を支援してほし

いと考えるが、村長の見解を伺う。 

 

⑵ 村の住宅リフォーム助成事業の助

成金を引き上げて、村民が利用しや

すくしていくべきと考えるが、見解を

伺う。 

 

⑴ 子どもの声を聞くことが、子どもを

大切にすることだと、国連子ども権

利条約や本年４月１日に設立される

子ども家庭庁でも述べている。 

   小学校統合問題において、子ども

の声をどのように聞いているのか伺

う。 

 

⑴ 村の子育て支援策は、安心して子

どもを産み育てることができる環境

が進められてきているが、親の声と

してオムツ代等が高くて大変だと言

っている。 

子育てに必要なミルクやオムツ用

品等の購入に支援すべきと思うが、

村長の見解を伺う。 
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